



LA ACTIVIDAD SE HIZO EN LA PLAZA DE LA COMUNA.

La Ligua realizó una exitosa Feria Ambiental por Día de la Tierra

Bajo el lema "Participando por la Protección de La Naturaleza", La Ligua realizó una Feria Ambiental que congregó a distintos colegios y organizaciones sociales de la comuna.

La actividad fue organizada por la Ilustre Municipalidad de La Ligua, a través de su Departamento de Medio Ambiente, y la Fundación Terram, esto

con el objetivo de promover la conciencia ecológica y la educación ambiental.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, enfatizó en el compromiso que tiene el municipio con el Medio Ambiente. "Fue una actividad muy linda, celebrando el Día de la Tierra en conjunto con la Fundación Terram, quien trajo

este evento acá, y que estuvimos trabajando en conjunto con nuestros funcionarios municipales. Esta actividad tuvo una convocatoria grande, los niños interactuaron y aprendieron. Valoraron mucho más la tierra. Son ellos los que van a entregar el mensaje a los adultos. Estas iniciativas hay que destacarla y seguir

replicándolas en la Comuna".

Durante la Feria Ambiental, hubo intercambio de experiencias educativas ambientales, talleres interactivos, y un conversatorio sobre participación ciudadana en el cuidado del medio ambiente. La iniciativa es financiada con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso. 🌱